



Music'All et La Cécilienne de Genay « Une rencontre musicale sous le signe de l'amitié ».
Photo Progrès /Jean DEVROE

Reporté deux fois, en raison de la situation sanitaire, le concert Music'All avec La Cécilienne de Genay aura lieu le samedi 4 juin à l'Agora. C'est une première pour ces deux orchestres. « Une rencontre musicale entre voisins sous le signe de l'amitié, précise Céline Lhopital de Music'All. Nos deux formations partagent le même ADN à savoir : créer des liens entre les musiciens et le public pour, ensemble, faire la fête. »

Une cinquantaine de musiciens interpréteront un programme des plus éclectiques pour satisfaire tous les goûts. Une belle place sera faite aux grands succès de la variété et des musiques de film. Quelques œuvres plus intimistes seront également présentées.